

JARPA ANTE DISTRIBUCION DE ALIMENTOS: 215

“Explotar la Necesidad de Las Personas Es Repudiabile”

● A su vez, Carmen Sáenz manifestó que “lo que más indigna es que la Iglesia Católica sirva de intermediaria para esta ignominia”.

“Todo lo que ha ocurrido es verdaderamente repudiabile: explotar la necesidad de la gente pobre, a través de procedimientos criminales. Yo creo que merece un doble repudio, tanto el secuestro como la explotación de la pobreza”, señaló el vicepresidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, al referirse a la distribución de alimentos en poblaciones como requisito para la liberación del comandante Carlos Carreño.

Jarpa se refirió a esta materia al asistir a la presentación de un libro escrito por el Procurador General, Ambrosio Rodríguez, oportunidad en que repudió enérgicamente las acciones realizadas por el Frente Manuel Rodríguez y felicitó la acción valerosa de algunos pobladores a negarse a recibir donaciones.

Al respecto, Jarpa citó un antiguo dicho campesino que señala que las cosas mal habidas no llevan a buen fin. “Yo creo que estas cosas son muy mal habidas y la gente realmente no debiera aceptarlas. Yo creo que están actuando con buen criterio al rechazar los regalos que tienen un origen tan triste, pero también es posible que algunas personas, guiadas por la necesidad, por la desinformación, las acepten”, dijo.

CARMEN SAENZ

A su vez, la ex presidenta del Partido Nacional, Carmen Sáez, repudió la acción y dijo que sentía vergüenza por Chile, “por lo que por primera vez veo en nuestro país. Con ojos atónitos estamos presenciando cómo se aprovechan de la tragedia de una familia y de

la miseria que pueda existir en algunos sectores, induciendo a este pueblo a recibir donaciones cuyo origen es el amedrentamiento a un padre y su familia”.

Agregó que “lo que es más indignante es que la Iglesia Católica sirve de intermediaria para esta ignominia, encabezada por un vicario que por ser extranjero no puede comprender ni entender la idiosincrasia de un pueblo como el nuestro que siempre fue altivo”.

Recalcó la ex presidenta del Partido Nacional que los que hoy aparecen vinculados a esta acción, “son los mismos que siempre están reclamando a los cuatro vientos el respeto a los derechos humanos. Sin embargo, se olvidan que a través de este cometido no sólo no se ha respetado esa norma con el grupo familiar afectado y el jefe de ese hogar, sino también con aquellos que se ven forzados a recibir dádivas logradas a través de tan bajos procedimientos”.

MAL HABIDOS

Finalmente, el Procurador General, Ambrosio Rodríguez, manifestó que “encuentro que la reacción de la población, de los pobladores, de no aceptar, es un gesto que retrata de cuerpo entero la grandeza del chileno; por tratarse de productos mal habidos, de productos que llevan el estigma del terrorismo, del secuestro, del atentado contra la libertad”.

Dijo, más adelante, que “los chilenos pueden estar muy necesitados, pero no aceptarán jamás donaciones, ni productos mal habidos, como es el caso de la entrega que ha realizado el Frente Manuel Rodríguez”.